
平成２５年度第１回天童市教育委員会協議会について（報告） 
 
日 時  平成２５年１２月２４日（火） 午後１時３０分 
場 所  教育委員会 第一会議室 

 
＜ 報 告 ＞                                 
（１）平成２５年度６回市議会定例会（１２月）における一般質問の質疑内容

について 
 
委員長：私も一般質問の本会議に出席したが、各議員の内容は教育への関心が

非常に高く、教育行政への応援質問ととらえている。全体として現在

の施策に対して内容充実を図るための質問が多かった。 
  
委 員：山口桂子議員の薬物乱用防止対策について、指導は教員が行うのか。 
 
事務局：教員が保健体育の授業で指導するほかに、講師を外部に委託し、警察

や薬剤師等を講師に実施しています。  
  

 委 員：市内の学校で薬物関係の乱用した事例はあるのか。 
 

 事務局：現在のところはありません。 
 

委員長：伊藤和子議員からは学区のことをはじめとして教育委員会関係の質問

を多くいただいた。 
 
事務局：学区の件については、住宅地が多く張り付いてきた中で、いろいろと

入り組んできた箇所が増えてきた経過があります。 
 
委 員：他の市町で学区を変更した事例はあるのか。 
 
事務局：学校の統廃合の機会に学区を変更してきた例はあると思います。そう

いった変更がなくて学区だけを変更した例はないと思います。 
学区については、伝統的にその地域に定着しているものであって、合

理的な理由なしに変更することに合意を得ることは難しいと思いま

す。 
 

 


